



La fiesta nacionalista congrega todos los años decenas de miles de personas.

Se reunió ayer en Vitoria el Euskadi Buru Batzar

El PNV prepara el alderdi eguna

Vitoria (JUAN POSADA, corresponsal) — El Euskadi Buru Batzar (EBB), máximo organismo del Partido Nacionalista Vasco, se reunió ayer en Vitoria bajo la presidencia de Xavier Arzalluz. La habitual reunión semanal duró más de dos horas y se celebró en la sede del Araba Buru Batzar (órgano alavés del PNV).

La preparación del alderdi eguna, día del partido, y la asamblea nacional del PNV, que se celebrará el próximo día 2, fueron los principales temas tratados, que a juicio de José María Guerenabarrena, presidente del Araba Buru Batzar y miembro del EBB, fueron de orden interno y no de mucha trascendencia.

Tras la reunión, todos los miembros se dirigieron al palacio de Aguria Enea, sede de la Presidencia del Gobierno vasco, donde se entrevistaron por espacio de tres horas con el lendakari, Carlos Garaicoechea.

En Itziar

El alderdi eguna (día del partido) se celebra anualmente con emplazamiento rotativo entre las tres provincias vascas y Navarra, y reúne a numerosos militantes, simpatizantes y dirigentes del PNV en un acto que se prolonga durante toda la jornada.

La edición de este año tendrá lugar el 28 de septiembre en las campas de

Itziar, cercanas a Deva (Guipúzcoa).

El alderdi eguna comenzó su nueva etapa tras el periodo franquista con una concentración en Aralar (Navarra) en 1976. Las dos siguientes celebraciones tuvieron como escenarios Olarizu, campas cercanas a Vitoria, y La Galea (Guecho) en Vizcaya.

Con motivo de perfilar el programa y la organización definitiva de este acto, está prevista para el próximo domingo una reunión de representantes de las Juntas Municipales en las mismas campas de Itziar.

Tras el desarrollo del cuarto alderdi eguna, quedará completado el primer ciclo de celebraciones